

# FAITS DIVERS

faits-dj.union@sonapresse.com

## Eaux et Forêts : l'inspecteur général des services perd la vie dans un accident



Photo: AEE

Abel EYEGHE EKORE  
Libreville/Gabon

**E**STHER Ntsame Allogho, inspecteur général des services au ministère des Eaux et Forêts, a perdu la vie dimanche dernier dans un accident de la route survenu sur l'axe Ndjolé-Bifoun. Selon des informations recueillies auprès de sources dignes de foi, un camion de la société Colas serait à l'origine de ce drame. En effet, rapporte une source bien informée, l'inspecteur général des

services et sa famille rentraient d'un mariage dans le Septentrion. Alors qu'ils roulaient sur l'axe Ndjolé-Bifoun, renseigne la même source, un camion appartenant à la société Colas Gabon aurait violemment percuté par l'arrière son véhicule. Le choc était si violent que le véhicule de Mme Esther Ntsame Allogho a terminé sa course dans un ravin. L'inspecteur général des services a été tué sur-le-champ, tandis que les autres occupants de la voiture sont sortis de l'habitacle avec de graves blessures. Ces der-

niers sont actuellement internés dans une structure hospitalière de Libreville, où l'on a appris que leur pronostic vital ne serait plus engagé. Lundi, c'était la consternation au ministère des Eaux et Forêts à l'annonce de ce drame. Collègues et collaborateurs étaient hier sous le choc. Car ne comprenant pas ce qui s'est passé, pour que celle qui était qualifiée par ces derniers comme une femme aimante et sociable puisse perdre la vie dans des conditions aussi tragiques.

Esther Ntsame Allogho de son vivant.

## Port-Gentil/Incendie : une dizaine de familles à la belle étoile



Photo: Christelle NTSAME

Un pan de la zone rasée par le brasier.

Christelle NTSAME  
Port-Gentil/Gabon

**U**N incendie d'une rare violence a fait plusieurs victimes dans la nuit de jeudi à vendredi dernier au quartier Trois-Filaos, dans le 2e arrondissement de la commune de Port-Gentil. On parle de près de dix familles qui se trouveraient présentement à la belle étoile. Selon les témoins, une des victimes serait très gravement brûlée. Une autre a été touchée aux mains, alors qu'elle tentait de sauver ses effets personnels. Les deux accidentés ont été admis dans une structure hospitalière

pour être pris en charge. Les dégâts matériels sont très importants. Aucun sinistré n'étant parvenu à récupérer quoi que ce soit de son domicile. Selon les témoignages, le feu serait parti des câbles de la Société d'énergie et d'eau du Gabon (SEEG), avant de s'étendre aux habitations. " Il était presque 3 heures du matin et il y avait coupure d'électricité. C'est lorsque l'électricité est revenue brutalement qu'on a observé du feu sur les câbles de la SEEG et les flammes ont aussitôt progressé vers nos maisons ", relate le frère d'un des sinistrés. La qualité des matériaux de

construction (en planches) a favorisé la propagation spectaculaire du feu sur les maisons, qui ont été réduites en cendres. Entraîné par le vent de la saison sèche, le feu s'est attaqué à des maisons pourtant séparées du principal lieu du drame par une piste. Une maison habitée par une dame en séjour à Libreville pour prendre part à un mariage est totalement partie en fumée. Un bâtiment R + 1 mitoyen a également été ravagé par les flammes par le haut. L'intervention des sapeurs-pompiers a toutefois permis de circonscrire le brasier qui commençait à s'étendre à d'autres habitations.

### Le clin d'œil de *lybek*

